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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１８．第 １１４ 号   

 

 

 

いつもお読みいただいてありがとう

ございます。三商事の上神谷（かみかべ

や）です。 

 

■行ってきました！ 

 

前回のこの紙面で書きましたが、家族

で山梨にブドウ狩りに行ってきました。 

  

 お盆も終わった日曜日でしたから「も

う道路、混んでないでしょ！」と思い、

少しゆっくり出て行ったのですが・・・。  

 

 全然混んでいました！中央道・・・。 

 

「これは結構掛かるかな？時間・・・」

と思いブドウ狩りをさせていただくと

ころに遅れる旨を電話したりして・・・。  

それでも思ったより早く着きました

のでホッとしました・・・。 

 

まず、私達夫婦は巨峰のブドウ狩りで

す。さすがに旬のものというだけあって、

どれも立派な房がなっています。味もと

ても甘い。出来るだけ大きくて粒のたく

さんあるヤツを・・・と誰しも考えそう

なことを、やっぱり考えますよね。５房

くらいいただきました。  

 

そして子供たちはデラウェアの食べ

放題。私達が行くともうすっかり食べて

いて・・・このあとバーベキューがある

からほどほどにしてね・・・と。 

 

それからバーベキューと温泉。温泉の

畳の休憩所はとても涼しく、運転疲れも

あり、かなり寝入ってしまいました。  

 

受験で忙しい長女にも、幼稚園で「ど

こそこに行ってきた」と言いたい次女に

も良い思い出が出来たでしょうか

ね・・・？ 
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お世話になっております。長坂利昭です。 

 

 ９月になりましたね。子供たちの夏休

みも終わり、今年の夏もあとわずか？と

いった感じですが、今年の夏はとにかく

「暑かった」ですね。  

 

 そもそもが、早い梅雨明け。暑さが早

く来ただけでも問題なのに、連日３５℃

前後という酷暑を記録・・・現場で作業

をしている身としては、「何もここまで

暑くならなくても」と天を恨む日々が続

きました。  

 

 ２年後は東京でオリンピックが開催。

もう決まっている事ですから仕方がな

いのでしょうが、もう一度、開催の時期

を見直すのも必要かと・・・。  

 

 とにかく２年後は、「ほどほど」の夏

となるよう祈るばかりです。アスリート

にも観客にも「優しい夏」となりますよ

うに。  

 こんな記事を書いている最中、関西方

面では台風２１号の影響で大きな被害

を受けました。東京でもかなりの強風が

吹きましたね。京都には妻の姉が住んで

おり、停電の被害を受けたそうです。  

 

そして６日未明には、北海道で最大震

度７の大きな地震。  

 

 北海道室蘭市には妻の実家があり、義

父母が住んでおります。室蘭付近は震度

５弱。東日本大震災で私も経験したあの

大きな揺れです。  

 

食器棚に被害があったとの事ですが、

幸いケガ等の人的被害はありませんで

した。ただ、報道もされたとおり、停電

が続き、大変不自由だったそうです。  

 

 ここ数年、東京、府中近辺では大きな

自然災害が起きていないので、平穏な生

活を送る事が出来ていますが、身内に身

の危険が及ぶ災害が立て続けに起きる

と、さすがに他人事ではなく、次はウチ

か・・・と思ってしまいます。  

 

 常日頃、災害が起きた場合の備えをし

ているつもりではありますが、今回の台

風、地震で、更に考えなければならない

なと感じております。 
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■お客様アンケートをご紹介！  

 

続いて・・・今号では、当店で工事を

させていただいたお客様からの「お声」

をご紹介します。  

 

まずご紹介するのは、今年３月に工事

をさせていただいた府中市紅葉丘Ｏ様

からの「お声」です・・・  

 

 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？ぜひ教えてください。  

 

Ａ，近隣での実績があるから。地元の

業者さんなので、何かあった時の対応が

早い。 

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ，屋根の修繕工事があり、築年数も

１２年と塗装の時期だった為。  

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ，希望通りの色合いになるのか？工

事が予定通りに終わるのか？  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，思っていた以上に色や仕上がりに

満足出来ました。作業員さんも気さくで、

感じの良い方達だったので、安心してお

任せ出来ました。  

 

Ｏ様。この度は大変お世話になりまし

た。屋根の不具合が発覚し、工事の予定

が早まってしまいましたが、悪影響が出

る前に工事が出来ましたことは不幸中

の幸いだったかと思います。  

 

お隣のお宅の工事から色々とお気遣

いをいただき、誠にありがとうございま

した。  

 

次にご紹介するのは、今年４月に工事

をさせていただいた府中市天神町Ｈ様

からの「お声」です・・・  
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Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？ぜひ教えてください。  

 

Ａ，仲介を通さずに直接交渉できると

ころ。 

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ，長い間、何も手入れしていなかっ

た為、雨水が壁に漏れ出してきたように

思ったから。  

  

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ，土地が狭いので、どうやって足場

を組むのか？  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，予想以上にきれいな仕上がりで、

やってよかったです。配色もアドバイス

をいただき、満足なバランスです。あり

がとうございました！  

 

 Ｈ様。この度は大変お世話になりまし

た。Ｈ様、ご近隣の皆様のご協力で足場

も問題なく設置でき、無事工事を終える

ことが出来ました。ありがとうございま

した。  

 

今後も、お客様皆様から「三商事にお

願いして良かった」とご感想をいただけ

るよう、スタッフ一同努力して参ります。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事    上神谷裕治、長坂利昭  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  
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